

## 大阪高松教区設立1周年記念の祈り

2023年10月9日、ロザリオの聖母のご加護のもとに、大阪教区と高松教区が大阪高松大司教区として、新たな歴史を歩み始めたことを感謝致します。

聖母マリアの信仰の足跡を辿りながら、聖母が導いてくださる道をとともに歩いていくことができますように。

ナザレの受胎告知では天使ガブリエルの言葉に耳を傾け、ご自分の人生に対する神のご計画を謙虚に受け入れ、カナの婚礼では、何でもイエスが言われる通りにしてくださいと、すべての人をイエスへと導かれました。

また、聖母マリアは揺らぐことのない信仰をもって、御子の十字架を最後まで耐え忍ばれました。

さらに、聖母マリアは主の言葉に従い、使徒たちと共に聖霊の注ぎを祈り求めました。

こうして、聖母マリアは、主の真の弟子となるための3つの重要な要素を、模範をもって示してくださいました。聖霊の声に耳を傾けること、試練に耐えること、真摯に祈り求めること。

わたしたちも互いに敬意を払って耳を傾け、キリストの神秘体の中で一人ひとりに与えられた聖霊の声に謙虚に耳を傾け、キリストの背丈に成長していくことができますように。

わたしたちの主イエス・キリストによって。アーメン。

(2024年9月10日 大司教認可)